

Aussillon, le 25/03/2010

Nos références / Our references : SP/RR

Saint Frères SAS
Marc VERAGUE
4 Route de Ville BP1

80420 FLIXECOURT



RAPPORT D'ESSAI - TEST REPORT N° MZC-10-1350

*Seuls les essais effectués sous le couvert de l'accréditation COFRAC portent cette mention explicite
*This report covers the tested items only and for those tests identified by this explicit mention
La reproduction de ce document n'est autorisée que sous sa forme intégrale
This report shall only be reproduced in full

OBJET DE LA DEMANDE - PURPOSE OF THE REQUEST

Selon votre demande du :
According to your order dated

09/03/2010

référence :
reference

FR14/4500046144

reçue le :
supplied on

11/03/2010

Essais de réaction au feu Fire reaction tests

ECHANTILLON(S) - SAMPLE(S)

Ref R1 S 8150 VERT

Le Directeur ou son représentant / The Director or his representative

Le responsable de l'étude / Responsible for the test

Richard RICO

Sandrine PANIS

Nombre de pages / pages' number : 2

Annexes / appendixes : 1

cartelles jointes / enclosed samples : 0

« Pour déclarer ou non la conformité à la spécification, il n'a pas été tenu explicitement compte de l'incertitude associée au résultat. »
"The uncertainty associated to the result was not explicitly taken in consideration to declare the conformity to the specification"

Extrait des conditions générales de vente : Les rapports délivrés suite aux essais effectués sur des échantillons ne concernent que ces seuls échantillons et ne sauraient par conséquent se rapporter au lot sur lequel ces échantillons ont été prélevés. Seuls les documents sur papier en-tête de l'institut, portant les signatures originales font foi. Seule la version en langue française fait foi. Le client dispose d'un délai de 30 jours à compter de la réception du rapport d'essais pour signaler par écrit toute omission dans le rapport et pour formuler toute réclamation.
Extract of the general terms and conditions : The reports sent following the tests carried out on samples involve said samples only and consequently shall not cover the lot of origin of the samples. Only documents on the Institute's letterhead bearing original signatures are valid. Only the version in French is valid. The customer has a period of 30 days from receipt of the test report to inform the Institute in writing of any omission in the report and for any claim.



ACCREDITATION N°1-0513*
PORTEE DISPONIBLE
SUR WWW.COFRAC.FR

Direction Régionale Grand Ouest

Boulevard du Thoré - 81200 AUSSILLON - MAZAMET

Tél. (33) 05 63 97 56 90 - Fax (33) 05 63 97 56 91

SIRET 433 420 832 00082

page 1/2

RAPPORT D'ESSAI / TEST REPORT N° MZC-10-1350

METHODE DE CLASSEMENT EN FONCTION DE LA SURFACE BRULEE - METHODE SANS FIL DE VERRE CLASSIFICATION METHOD BASED ON THE SURFACE DESTROYED METHOD WIRELESS GLASS

NF G 07 184 : 1985

CONDITIONS OPERATOIRES / PROCESS CONDITIONS

Date de l'essai / Test date : 24/03/2010
Pré-traitement/Pretreatment : matériau soumis à l'état de présentation / without pretreatment
Conditionnement / Conditioning : (20 +/- 2)°C et (65 % +/- 4)% HR/RH
Atmosphère d'essai : 21 °C - 48 % HR/RH - 760 mmHg
Conditioning atmosphere

ECHANTILLONS SOUMIS / TEST SAMPLES

R1 : S 8150 VERT

RESULTATS / RESULTS

Epreuves / Samples (Dimensions 300 x 150 mm)		Surface brûlée (cm²) Surface destroyed (cm²)
Sens longitudinal (chaîne) Warp direction	1	11,3
	2	9,4
	3	10,8
Sens transversal (trame) Weft direction	1	8,3
	2	10,3
	3	7,8
Moyenne / Average		10

COMMENTAIRES / COMMENTS

Durant les essais nous n'avons observé aucun point en ignition, pas de fusion, pas de projection mais combustion des éprouvettes avec un dégagement important de fumées pendant 21 à 25 secondes

During testing we observed : no point ignition, no blending, no burning projection but combustion of samples with a clearance of smoke important for 21 to 25 seconds

Les résultats d'essai ne concernent que le comportement des éprouvettes d'un produit dans les conditions particulières de l'essai ; ils ne sont pas destinés à être le seul critère d'évaluation du danger d'incendie présenté par le produit en utilisation.

The test results relate to the behaviour of the test specimens of a product under the particular conditions of the test ; they are not intended to be the sole criteria for assessing the potential fire hazard of the product in use.

Les résultats obtenus et consignés dans le présent rapport permettent de dire
que l'échantillon référence :

Test results obtained and mentioned in the present test report regarding the sample referenced:

S 8150 VERT

Pourrait prétendre au classement suivant
Should obtain the following classification:

Classe B

Surface brûlée inférieure à 40 cm²
Surface burned less than 40 cm²